
Protokoll: 

Rm Schupp spricht sich für die Entwidmung der Bahntrasse für eine Ausweisung der Fläche als 

Fahrradweg aus. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage einstimmig und 

Stimmenthaltung zu. 

 


